



Domingo 17 de mayo

Cada año, el 18 de mayo, se celebra el Día Internacional de los Museos con el objetivo de recordar el papel de los museos en el desarrollo de la sociedad. Además de sus funciones en conservación del patrimonio cultural, los museos debemos reivindicar nuestro valor como educadores y mediadores culturales porque somos un medio importante para los intercambios culturales, el entendimiento mutuo, la cooperación y la paz entre los pueblos.

“VEN al museo, te contamos...La historia de una vaso”

(Horarios: 11,00 y 12,00 h.)

¡Cuánta historia cabe en un vaso! Os proponemos conocer a través de los fragmentos de un vaso cerámico procedente del Castro de Chao Samartín (Grandas de Salime) el valioso testimonio que nos acerca a los tiempos de la presencia romana en Asturias.

Ángel Villa Valdés, arqueólogo y responsable de su hallazgo ofrecerá a los visitantes la historia completa de esta pieza cerámica del siglo II d.C. y sus circunstancias.

La actividad se llevará a cabo en dos turnos a las 11,00 y a las 12,00.

Concierto del Coro Joven de la Fundación Princesa de Asturias

(Horario: 13,00 h.)

En el Claustro del museo, a las 13:00 h. celebración de un concierto a cargo del “Coro Joven de la Fundación Princesa de Asturias “ dirigido por **José Angel Émbil Miranda**.

MUSEO | ARQUEOLÓGICO | DE ASTURIAS

EL DOMINGO 17 de MAYO

DÍA INTERNACIONAL DE LOS MUSEOS 2015

"Museos para una sociedad sostenible"



EL DOMINGO 17 de MAYO EL MUSEO ARQUEOLÓGICO PARTICIPA DE LA FIESTA DE LOS MUSEOS

Cada año en estas fechas se celebra, el Día Internacional de los Museos con el objetivo de recordar su papel en el desarrollo de la sociedad. Además de la conservación del patrimonio cultural, los museos queremos reivindicar nuestro valor como educadores y mediadores culturales porque somos un medio importante para los intercambios culturales, el entendimiento mutuo, la cooperación y la paz entre los pueblos. [Leer más](#)

A las 11,00 y a las 12,00 h.

"VEN al museo, te contamos...historia de una vaso"

¡Cuánta historia cabe en un vaso! Os proponemos conocer a través de los fragmentos de un vaso cerámico procedente del Castro de Chao Samartín (Grandas de Salime) el valioso testimonio que nos acerca a los tiempos de la presencia romana en Asturias.

Ángel Villa Valdés, arqueólogo y responsable de su hallazgo ofrecerá a los visitantes la historia completa de esta pieza cerámica del siglo II d.C. y sus circunstancias. La actividad se llevará a cabo en dos turnos a las 11,00 y a las 12,00. [Leer más](#)

A las 13,00 h.

Concierto del Coro Joven de la Fundación Princesa de Asturias

En el Claustro del museo se celebrará de un concierto a cargo del "Coro Joven de la Fundación Princesa de Asturias" dirigido por José Angel Émbil Miranda.

[Leer más](#)





MUSEO | ARQUEOLÓGICO | DE ASTURIAS

“VEN al museo, te contamos...La historia de un vaso”

Horarios: 11,00 y 12,00 h.

¡Cuánta historia cabe en un vaso! Os proponemos conocer a través de los fragmentos de un vaso cerámico procedente del Castro de Chao Samartín (Grandas de Salime) el valioso testimonio que nos acerca a los tiempos de la presencia romana en Asturias.

Ángel Villa Valdés, arqueólogo y responsable de su hallazgo ofrecerá a los visitantes la historia completa de esta pieza cerámica del siglo II d.C. y sus circunstancias.

La actividad se llevará a cabo a las 11,00 y a las 12,00.

